Octubre

Informe de Actividades de la Regidora LEP. **Laura Andrade Flores** respecto a mis comisiones edilicias.

Asistencia social

1 de octubre

7:00 am Asistí a la Sesión de Cabildo

9:00 am Se realizó una visita al comedor asistencial María Ester Llamas de Guerrero, acompañando a la coordinadora Evelia Ramos Álvarez, donde se les ofrece comida a niños desde maternal hasta secundaria, desde la 1:00 pm. Donde asisten de 60 a 90 niños diariamente, más tarde ese mismo día se visitó el comedor comunitario "El Cerrito" principalmente en favor de niños de bajos recursos económicos, adultos mayores y madres solteras. Brindándoles alimentos en el horario de comida de 48 a 50 personas al día, se tiene la capacidad de atender hasta 120 personas. También se cuenta con el servicio de comida para el alberge.

Me acompaño la Regidora Mtra. Yolanda Hernández Gutiérrez de Comisión de Educación.

También se pidió apoyo al Director Emanuel Eduardo García Meneses, de Servicios Públicos Municipales para la corta de zacate en el Comedor Asistencial, ya que es una zona de riesgo en el patio de atrás para los niños, con la presencia de animales como culebras y alacranes.

El día 3 las regidoras Yolanda Hernández y su servidora Laura Andrade, platicamos con el personal del Comedor Asistencial, que se acercó a pedir apoyo ya que su situación laboral era contrato, tenían duda si continuarían laborando en sus áreas, se remitió con el Oficial Mayor, para aclarar su situación.

El 9 visitamos al Centro Cultural El Grullo, Contralmirante Estanislao García, donde se encuentra la oficina de Turismo, para conversar con la directora Gabriela Figueroa Saray los proyectos que tiene en relación a nuestro municipio, donde con apoyo de los comerciantes se realizaran, difusión de la gastronomía y productos locales con la intención de conocer la importancia y valorar nuestro patrimonio cultural, para que otras regiones conozcan los

lugares turísticos, su ubicación geográfica, las formas de extraer los recursos del medio, así como la organización social para hacerlos.

El 10 Se realizó una visita al Panteón de La Misericordia, acompañada del Director de Servicios Públicos Municipales: Manuel García, Los Regidores: Mtra. Yolanda Hernández y Javier Covarrubias, para ver las condiciones en las que se encuentran, así como el estado de las labores de mantenimiento y limpieza del Cementerio, las luminarias para la celebración tradicional mexicana, que honra a los muertos principalmente los días 1 y 2 de Noviembre, así como las actividades que se realizaran de Panteonada en el lugar, comento el director de Servicios Municipales que se están revisando, los archivos para tener el número exacto de espacios que se tienen, se agendo una próxima visita para revisarlos, se tienen adelantos en hacer panteones en dos comunidades (Ayuquila y Aguacate). En el próximo informe se dará a conocer los avances al respecto.

El 29 realicé una visita al DIF, El Grullo, tuve la oportunidad de conversar con la Presidenta Mtra. Bertha Jiménez Hernández, así como la Directora Laura Sánchez. Conocí los servicios que proporcionan a los adultos mayores, así como el taller de danza que va a iniciar con las personas de la tercera edad.

Aproveche para solicitar apoyo, de una despensa para una señora adulta mayor que vive sola y requiere de apoyo en la comunidad del Cacalote.

Educación:

Se realizó una visita la Mtra. Yolanda Hernández y su servidora Laura Andrade con el coordinador de Educación Mtro. Pedro Guerrero, para ver los servicios y proyectos relacionados con las escuelas, el transporte gratuito a las comunidades (En relación, educación, deporte, cultura, etc.).

El 15 Realizamos otra visita a la Coordinación de Educación para solicitar transporte para el evento del 20 de noviembre, para el traslado del Ballet Folclórico Autlán de Autlán, a la comunidad de Ayuquila, Jal. Para apoyar a la Reconstrucción del Tempo San Isidro Labrador donde realizan una Kermes para sacar fondos para el Templo.

Realice una visita con el Director de Cultura: Mauricio Llanos Almaraz, quien amablemente conversamos sobre las actividades del Festival de las Catrinas que se realizara en los días del 30 al 2 de noviembre del 2018 en El Grullo, Jal. Las actividades a realizar serán talleres de pintura para niños, Panteonada, desfiles, recorridos turísticos y culturales, audiciones de grupos musicales, así como orquestas.

Festividades Cívicas:

El 12 Asistí al izamiento y airamiento de la bandera afuera de la presidencia a las 8:00 a.m. por el festejo del 12 de octubre día de la raza.

El 18 Acudí a una reunión al Centro Cultural El Grullo, Contralmirante Estanislao García, con el coordinador de Festividades Cívicas Ángel Rubio, para ver el calendario de las fechas cívicas coordinando con las escuelas prescolares, primarias, secundarias y preparatorias, así como universidades para que nos apoyen en eventos cívicos, así como agentes municipales participen en estas fechas cívicas en sus respectivas comunidades.

Ecología

El 19 a las 10:00 a.m. Asistí a la Invitación de JIRA donde se nos dio a conocer cómo puede apoyar al Ayuntamiento de nuestro Municipio, así también se nos dio una plática muy importante sobre la cultura de la recolección, separación, reciclaje, así como también la educación, gracias al Director de Ecología: Manuel Castorena por tomarnos en cuenta para participar en este tema tan esencial para nuestro municipio.

12:00 p.m. Se realizó una visita al instituto de la mujer con la Directora Karla Janette Arreola Ruiz, que nos invitó a la conmemoración del "Día Mundial de la Lucha Contra el Cáncer de Mama", Se asistió del día 19 al 28 de Octubre, con la asistencia de mujeres de las colonias de El Grullo y sus Comunidades, y tuve la oportunidad de dialogar con ellas, les agrado que se realicen este tipo de eventos donde les den la oportunidad de participar respecto a las formas de prevención, exploración, tratamiento y control del cáncer.

Se mandó transporte para algunas comunidades que hizo más fácil su traslado a las actividades programadas.

El 22 visite a la Directora de Reglamentos Lic. Miriam Guadalupe Delgadillo, para solicitarle los reglamentos de mis comisiones edilicias y faltan muchos que no encontramos.

Participación Ciudadana

El 25 asistimos a los jueves ciudadanos, en el Centro Cultural, donde estuvieron los Directores, Presidenta y Regidores en una ceremonia con los ciudadanos, para ver las necesidades de su colonia, barrio o comunidad.

Cementerio

El 28 a las 11:30 a.m. acudí al comité Ejidal de Ayuquila, para comunicarles uno de los proyectos que es hacer un panteón en Ayuquila, por lo que hubo excelentes respuestas de parte de ellos, ya que donaran 1 ha. para realizarlo. Quedamos de ver el terreno, se reúne las condiciones requeridas, se gestionará recursos estatales, federales y municipales para realizarlo.

Alumbrado Publico

El 29 acudí con el Director Emanuel Eduardo García para gestionar lámparas que están fundidas para la comunidad de Ayuquila, Cacalote, ya que los habitantes de ambas comunidades pidieron de mi apoyo para hacer el reporte.

Participación Ciudadana

El 29 por la tarde acudí a la comunidad de El Aguacate a las 8:00 p.m. para la elección del agente municipal Eva García Garza.

9:30 p.m. Acudí al evento del festival de las catrinas afuera del atrio de la iglesia.

10:00 p.m. Asistí a la Panteonada al panteón de la misericordia en El Grullo.

El 31 asistí a la elección de agente municipal de La Puerta del Barro a las 7:00 p.m. quedando como delegado el señor José Moran Rodríguez, así como el comité que lo conformara.

Después a las 8:00 p.m. a la elección del agente municipal de Las Pilas quedando como delegado Roberto Vázquez Zarazúa.